

Matthew cause au moins 18 morts à son passage aux États-Unis



Washington, 10 octobre, (RHC).- L'ouragan Matthew a causé au moins 18 morts lors de son passage en territoire des États-Unis.

La moitié des morts sont recensées dans l'état de Caroline du Nord, où les pluies torrentielles ont laissé des milliers de personnes attrapées dans leurs foyers ou dans leurs véhicules.

Le gouverneur de Caroline du Nord, Pat McCrory, a fait savoir que 5 personnes portées disparues sont toujours recherchées et qu'il est à craindre qu'il y ait plus de victimes.

McCrory a fait savoir que davantage de personnes vont être évacuées car les pronostics augurent de grandes crues des fleuves pour vendredi.



Radio Habana Cuba